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1 
 
KPÖ 

 
GRin. Mag. Ulrike Taberhofer 

 
Informationsoffensive bei der Feuerwehr 
 
Sind Sie bereit, eine Informationsoffensive zur 
Dienstzweigeverordnung und damit zum gleichberechtigten 
Zugang von Frauen bei der Feuerwehr zu veranlassen? 

 
Bgm.-Stv. Walter Ferk 

 
2 

 
Grüne 

 
GRin. Christina Jahn 

 
Einsparungen Kulturbudget Graz 
 
Wie hoch werden im kommenden Jahr die Einsparungen im 
gesamten Kulturbereich der Stadt Graz, also nicht nur bei der 
freien Szene, sondern auch in den ausgelagerten Bereichen 
wie zum Beispiel den Tochtergesellschaften der 
Theaterholding, der Landesmuseum Joanneum GmbH oder der 
Steirischen Herbst Festival GmbH oder den durch die Graz 
Tourismus GmbH gesponserten Bereichen sein? 

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 

 
4 

 
ÖVP 

 
GRin. Dr. Anne-Marie Leb 

 
Kaffee anstelle des Garnisonsmuseums auf dem Grazer 
Schloßberg 
 
Was hat es mit Ihren Medienberichten auf sich, da wir weder im 
Aufsichtsrat des Stadtmuseums, noch im Kulturausschuss oder 
im Gemeinderat in eine derart konkrete Einzelplanung 
einbezogen wurden? 

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 
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SPÖ 

 
GRin. Mag. Susanne Bauer 

 
Wirtschaftsstrategie der Stadt Graz 
 
Inwieweit haben Sie diesbezüglich Arbeiten mit welcher 
Zielrichtung aufgenommen? 
 

 
StR. Detlev Eisel-Eiselsberg 
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6 

 
Grüne 

 
GRin. Sigi Binder 

 
Budgetschwerpunkt Armutsbekämpfung 
 
Durch welche Maßnahmen sind Sie im Rahmen der 
Budgeterstellung dem Auftrag des Gemeinderates vom 
16.6.2005 gerecht geworden, Mittel für die Armutsbekämpfung 
durch entsprechende budgetäre Schwerpunkte langfristig zu 
sichern? 

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 

 
7 

 
ÖVP 

 
GRin. Gerda Gesek 

 
Anmietungen der Stadt 
 
Wann gedenken Sie dieses Gebäude zu sinnvollen 
Bedingungen zu verwerten? 

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 

 
8 

 
SPÖ 

 
GR. Klaus Eichberger 

 
Attraktivierung Jakoministraße 
 
Welche Aktivitäten zur Attraktivierung der Jakoministraße 
wurden deinerseits getätigt beziehungsweise veranlasst? 

 
StR. Detlev Eisel-Eiselsberg 

 
9 

 
Grüne 

 
GR. Mag. Hermann Candussi 

 
Radverkehrsmaßnahmen für Graz 
 
Können Sie mir sagen, was mit dem vom Gemeinderat am 
18.5.2006 mit Mehrheit beschlossenen dringlichen Antrag 
betreffend die Erhebung des Finanzbedarfs für 
Radverkehrsmaßnahmen geschehen ist? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 
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